

## VIDEO - Cette députée qui préfère assister à Roland-Garros plutôt qu'aux questions au gouvernement

Publié il y a 8 heures 28 minutes - Mis à jour il y a 34 minutes

311 partages



Sébastien Tronche

sebastien.tronche@europe1.fr

**LA BONNE EXCUSE** - Les mardis et mercredis, la grande majorité des députés sont à Paris. D'une part, car ce sont ces jours-là que sont concentrés les principaux débats à l'Assemblée nationale – et notamment les votes solennels – et d'autre part car ce sont les questions d'actualité au gouvernement. Une séance qui fait généralement le plein car, diffusée sur France 3, elle offre aux députés une visibilité médiatique en circonscription.

Mardi 26 mai, l'hémicycle était plus clairsemé que d'habitude. Et plusieurs députés manquaient à l'appel. Notamment la députée RRDP du Lot, [Dominique Orliac](#), comme l'a relevé [Le Petit Journal](#) de Canal+ dans son édition du jeudi 28 mai.

Car la députée du Lot a profité de sa présence à Paris pour **sécher la séance de #QAG et garnir les gradins de l'événement parisien annuel de la fin mai : Roland-Garros**. C'est donc dans les tribunes du court Central Philippe Chatrier, Porte d'Auteuil, devant un match du numéro 1 mondial de tennis Novak Djokovic, que le Petit Journal a retrouvé l'élue.

Un passage isolé par *le Lab* :

Il faut cependant préciser que l'exercice des questions d'actualité au gouvernement, parfois caricatural, est très couru des députés. Mais aussi très critiqué. Les élus se plaignent ainsi parfois des jeux politiques et batailles futiles qui caractérisent cette séance publique. "**Trop courtes, trop manichéennes**", avait fustigé l'ancienne ministre Michèle Delaunay à propos de ces questions d'actualité [qu'elle souhaiterait voir réformées](#).

Dans la journée du 29 mai, Aurélien Pradié, maire UMP de Labastide-Murat et opposant politique à la députée, a affirmé avoir envoyé une lettre à Claude Bartolone pour réclamer le remboursement des frais engendrés par la députée, comme le relaye le site de [la Vie Quercynoise](#). Il explique :

“

*Je viens d'écrire aujourd'hui à Claude Bartolone, président de l'Assemblée nationale et de saisir la Commission d'éthique, pour demander que **la députée rembourse ses frais de déplacement**, pris en charge par le contribuable, pour passer l'après midi à regarder le tennis. Nous sommes également en droit de savoir d'où provenait cette place VIP : offerte par l'Assemblée ? Par une entreprise privée ? **C'est une honte qui doit indigner bien des citoyens.***

”

[EDIT 15h45] Ajout de la déclaration d'Aurélien Pradié

**A découvrir aussi**

Contenus Sponsorisés par Taboola

Les 3 Aliments À Éviter Pour Brûler Les Graisses

Toutsurlesabdos.com

Bernard Tapie vend son yacht pour solder ses dettes

LeFigaro.fr Economie

La blague de Julien Lepers qui ne passe pas

Potins

Vous avez moins de 60 ans et payez plus de 2 500€ d'impôts ? Lisez ceci...

RevueFinance.com

Le gilet jaune obligatoire pour les deux roues motorisés

Dilactu.com

Test : De Quel Animal Êtes-Vous la Réincarnation ?

Test-Facile.com

7 Mensonges Qui Vous Empêchent De Mincir Après 50 Ans

Minceur123.com

Les 12 Hommes les Plus Riches de Tous les Temps ne Sont Pas Ceux Auxquels Vous Pensez

AfriZap

Trois Australiennes reprennent une chanson de Queen et affolent Internet

Grazia.fr

Plat trop salé : Astuce de grand-mère pour dessaler un plat

Grands-Meres.net



### Offres de mai

#### Abridéal

Profitez d'un abri de piscine dès aujourd'hui ...et payez cet automne !



### Séjour insolite

#### mythique

Jungfrauoch–Top of Europe. Sublime panorama depuis la plus haute gare d'Europe.



### Grands vins, petit

#### prix !

Découvrez nos promotions sur des vins d'exception. L'abus d'alcool est dangereux pour la santé.

Publicité Ligatus

On reste en contact :



CGU-Mentions légales-Contact

Le Lab Europe 1 © 2013

La fréquentation du Lab d'Europe 1 est certifiée par l'OJD